

修了生の活躍事例

【専門的な知識を確実に学べて就職に強みがあることが決め手でした】

高校では情報分野を学んでいましたが、高校3年生の時に電気工事士の勉強をしたことがきっかけで電気分野への興味が湧き、教師の勧めでもある職能大へ進学しました。入学して実感したことは、基礎知識からしっかり学べ、実習においても基礎から応用力を鍛えるシステムにより技能向上が図れました。また、社会人として必要なコミュニケーション能力やマナーを学び、自ら進んで企画・立案まで出来るようになりました。

富士古河E & C株式会社
空調設備技術部

福田 哲哉さん (22)

関東職業能力開発大学校

専門課程

電気エネルギー制御科

平成29年度 修了



【実習を生かして、知識を身に付け対人関係を築いた】

職能大の特徴である「実習の回数の多さ」を基に、専門的な知識力・技術力の教育を受けました。グループで実習を行うこともよくあったため、意見交換を適時行ったこともあり対人関係を築くことができました。また実習毎に提出するレポートも評価されるので、レポートの正しい書き方や表現も学ぶことが出来ました。

【将来的に一人前の現場代理人になりたいです】

将来は、周囲から一定水準以上の評価を受けていて、工事現場の代理人としての役割を一人で果たすことが出来るようになりたいです。現在、その目標のために専門的な知識・技術を更に深めていけるように日々の業務に取り組んでいます。物事に対する向き合い方や、電気工事の基礎となる知識等を、職能大で学べて本当によかったです。ありがとうございました。

就職先企業での活躍

福田 哲哉さんの業務

空調設備技術部に所属しており、工事現場の担当者として、主に安全管理を行っています。毎日の朝礼にて安全について周知しており、作業員が安全に作業が出来る環境作りを心掛けています。

打ち合わせを行う福田さん▶



上司からの声

福田さんは、空調設備技術部を希望したことで新たな勉強に取り組んでいます。現場では、持ち前の明るさと、コミュニケーション能力を生かし頑張っています。近いうちに一人前の現場代理人になることを期待しています。

富士古河E & C株式会社 (神奈川県) 現在、関東ポリテクカレッジのOB5名が活躍

富士電機グループの「総合設備エンジニアリング企業」として、プラント・電気・空調等の分野で企画から設計・施工管理、保守保全までをトータルサポートしています。

【事業内容】

プラント、電気、空調、建築、建築付帯設備、発電、情報通信、海外

★上下水道・鉄道・道路・発電所・製薬工場・データセンター・クリーンルーム・学校・病院・官公庁・鉄塔などに関わる設備工事をおこなっています

【ポイント】

☑1年間の新入社員研修 (その他教育制度充実) ☑独身寮完備 ☑生涯エンジニアとして活躍



本社ビル (ソリッドスクエア)



独身寮